

AMTLICHE MITTEILUNG

Wir arbeiten in
Ihrer Nähe.



Bauarbeiten an der Franz-Josefs-Bahn

Instandhaltungsmaßnahmen zwischen Gmünd und Hoheneich

Damit Reisende und Güter pünktlich und sicher auf der klimafreundlichen Schiene unterwegs sein können, benötigen unsere Bahnstrecken einen regelmäßigen Service. Zwischen Gmünd und Hoheneich erfolgen beidseits der Bahn Maßnahmen wie die Neuherstellung von Bahngräben und Entwässerungsquerungen. Im Zuge der Erneuerungs- und Instandhaltungsarbeiten entlang der Franz-Josefs-Bahn werden zudem im Bahnhof Gmünd mehrere Weichen ausgetauscht.

Wann?

Die Arbeiten werden tagsüber von **25. März bis 13. Mai 2024** durchgeführt.

Auswirkungen für Sie

Wir versuchen, die Unannehmlichkeiten für Sie als Anrainer:in so gering wie möglich zu halten. Während der Arbeiten kann es trotzdem zu Lärm- und Staubentwicklung kommen.

Haben Sie noch Fragen?

Wenden Sie sich bitte per E-Mail an infra.kundenservice@oebb.at.

Informationen zu den Baumaßnahmen der ÖBB-Infrastruktur finden Sie auch unter infrastruktur.oebb.at.

Fahrplanauskünfte: oebb.at | oebb.at/baustellen | 05-1717 | SCOTTY mobil